

TK Rad
Christian Schmid
christian.schmid@svse.ch

Protokoll Jahrestreffen Rad vom 21. Oktober 2023

Teilnehmende	Kurt Jossi	TK Rad (V)
	Christian Schmid	TK Rad (P)
	Helga Kallfass	ESV Langenthal
	Elisabeth Beier	ESC Soldanella
	Peter Lienhard	ESV St. Gallen
	Samuel Winkler	ESV BLS
	Thomas Strub	ESC Basel
	Ricardo Gantenbein	ESC Soldanella
Simon Würmli	ESV Olten	
Entschuldigt	Sandra Setz	ESV BLS
	Beni Schnyder	ESC Basel
	Oliver Imfeld	ESC Olten
	Björn Müller	SE Bern
	Giuseppe Lanini	USF Ticino
	Silvia Rossato	ESC Erstfeld
	Daniel Markwalder	EWV Herisau
	Beat Jakob	ESV Burgdorf
Verteiler	Teilnehmende, Entschuldigte, SVSE, Homepage TK Rad	
Ort	Hotel Meilenstein, 4900 Langenthal	

Begrüssung

Kurt begrüsst uns zum diesjährigen Jahrestreffen hier im Hotel Meilenstein in Langenthal. Er informiert uns über den Ablauf der Sitzung, bedankt sich beim ESV Langenthal für den Apéro und dass die TK einen Teil der Kosten übernehme.

Traktanden:

1. Wahl der Stimmzähler
2. Feststellen der Präsenz
3. Protokoll Jahrestreffen 2022
4. Jahresbericht 2023
5. Anträge der Sektionen und der TK
6. Jahresprogramm 2024
 - a) Radmeisterschaften
 - b) SVSE Radtour
 - c) 2-Tages Biketour
 - d) Bikewoche
7. Vergabe der Radmeisterschaften und des Jahrestreffens 2024
8. Wahlen
9. Verschiedenes

Sponsoren:

1. Wahl der Stimmenzähler

Thomas Strub ESC Basel übernimmt dieses Amt.

2. Feststellen der Präsenz

Es nehmen mit ESV Langenthal, ESV St. Gallen, ESV BLS, ESC Basel, ESC Olten und ESC Soldanella sechs Sektionen teil. Dies sei sehr erfreulich, meint Kurt.

3. Protokoll Jahrestreffen 2022

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und mit Applaus verdankt.

4. Jahresbericht 2023

Traditionell liest Kurt den Jahresbericht vor. Zugleich ist der Bericht auf der Leinwand sichtbar. Unser erster Anlass ist die Radtour, die durch das Gebiet Gürbental - Schwarzenburg - Zimmerwald - Belp -Thun führt. Sämi Winkler kennt das Gebiet hervorragend und führt die Tour an. (Bernbiet du schöni Heimat, sagen Teilnehmer)

Seit Jahren findet unsere Schweizermeisterschaft in Kaisten statt, so auch die 45. Ausgabe. Die TK Rad sei froh, dass wir bei den Sporttagen Kaisten andocken können. Auch der Vorjahressieger, Simon Würmli, konnte den Solosieg von Beni Schnyder an der 45. Radmeisterschaft nicht verhindern. Die Rangliste zeigt, dass die ersten fünf Fahrer die Nationalmannschaft für die USIC Meisterschaft bilden. Und dass zum ersten Mal bei den Damen 5 Fahrerinnen starten.

Die 14. USIC Radmeisterschaft in Dänemark war der Höhenpunkt. Mit dem 2. Platz im Mannschaftszeitfahren haben wir gehofft und eine Medaille erreicht. Beim Zeitfahren wollte es nicht so recht und Beni wird im 5. Rang klassiert. Dafür klappte es im Strassenrennen. Beni und Björn fahren als Erste durch das Ziel und feiern so einen Doppelsieg für die SVSE. Die Jury setzte Björn aber auf Platz 3. In weiser Voraussicht von Peter Büchler, den Zieleinlauf zu filmen, erwies sich als goldrichtig. Dank, dass Helga und Elisabeth, den Schlussprint mit Videoaufnahmen festhalten, können wir den Fehler bei der elektronischen Zeitmessung hip- und stichfest beweisen. Unserem Protest wurde stattgegeben, durch die Mannschaftsleiter bestätigt und die Rangliste ist dementsprechend angepasst. Kurt schliesst seinen Jahresbericht mit dem Bedauern, dass er die Biketouren aus gesundheitlichen Gründen nicht durchführen konnte und bedankt sich für die grosse Unterstützung von uns allen. Die Antwort der Anwesenden ist ein kräftig und der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt.

5. Anträge der Sektionen und der TK

Ricardo Gantenbein, ESC Soldanella verlangt das Wort und informiert uns, dass er eine Anfrage betreffend Helfer für die UCI Weltmeisterschaft 2024 in Zürich erhalten habe. Die Veranstaltung finde vom 21. bis 29.09 2024 in Zürich statt. Der Helfer-Bedarf sei riesig. Es wird mit mehreren hundert Helfer gerechnet. Ricardo möchte wissen, ob die TK Rad auch angefragt wurde und ob wir uns engagieren wollen. Wir sind positiv eingestellt und unterstützen den Anlass. Entscheiden muss jedes Mitglied selbst, ob es helfen will. Grosse Helfer Organisationen sind ebenfalls angefragt worden. Ob Soldanella oder die SVSE eine organisatorische Rolle übernehmen will, ist offen.

Sponsoren:



6. Jahresprogramm 2024

Die TK schlägt folgende Anlässe vor:

- a) 22. Mai 2024 Radtour im Raum Ostschweiz / Appenzell
- b) 29. Juni 2024 46. SVSE Radmeisterschaft in Kaisten
- c) 19./20. August 2-Tagesbiketour
- e) 15./19. September 2024 Bikewoche, evtl. Südtirol
- f) 19. Oktober 2024 Jahrestreffen, Ort offen

7. Vergabe der Radmeisterschaften und des Jahrestreffens 2024

Leider werden wir an der 46. SVSE Radmeisterschaft kein eigenes Startfeld mehr haben. Wir werden in eine andere Kategorie starten. In welchem Feld, ist noch offen, informiert Christian. Er fragt in die Runde, ob jemand ein anderes Rennen kenne, in dem man sich anschliessen kann. Leider nein, wir diskutieren die Sachlage und beschliessen, die SM trotzdem und als Test in Kaisten durchzuführen. Die offenen Fragen werden das Ressort Strasse mit dem OK Fricktal besprechen.

Jahrestreffen 2024

Das Treffen wird im kommenden Jahr in Zürich am 19. Oktober 2024 stattfinden und ESC Soldanella zeichnet für die Organisation. Der Applaus gehört Ricardo.

8. Wahlen

In ungeraden Jahren sind Wahlen in der TK Rad angesagt. Christian stellt sich wieder für eine Amtsdauer zur Verfügung und wird mit starkem Applaus bestätigt.

9. Verschiedenes

Bei Wahlen sei es so, dass man gleich Werbung für neue Gesichter in die TK macht. Von einem Angebot aus dem Plenum wartet Kurt vergebens und fährt fort, eine USIC zu organisieren, benötigt etwas Zeit. Es komme aber viel zurück, es macht stolz die Schweiz vertreten zu dürfen und Teil eines so großartigen Teams zu sein.

Peter, ESC St. Gallen unterstützt Kurt in seiner Aussage, überbringt uns die Grüsse der GL. Er bedankt sich im Namen der GL für die großartige Leistung und dass, das Team die Leistung von Indien toppte.

Peter unser Mech; in seiner Zeit hatten wir nie ein so starkes Radteam.

Simon, Vorjahressieger, erzählt uns, dass er aus dem Bikesport komme, aber erst zwei Jahre bei den SBB als Lokführer arbeite. Schon bei seiner ersten Rad-Meisterschaft sei er erstaunt gewesen und von der guten Organisation der TK beeindruckt. In der Vorbereitung auf die Meisterschaften habe er sich wie ein Profi gefühlt und ein Hauch von Olympia schwebte über dem USIC Camp. Er sei froh, Fahrer eines solchen Teams zu sein und hoffe in 4 Jahren wieder dabei zu sein.

Kurt bedankt sich bei Simon für seine interessanten Ausführungen.

Weiter bedankt sich für das Kommen und schliesst die Sitzung um 11.00 Uhr.

Birsfelden, 26. Oktober 2023



Christian Schmid
Protokoll

Sponsoren:

